



## Devinette

### Description

La Pape François, qui ne sait plus comment s'occuper depuis qu'il a décidé de laisser tomber la religion, s'en prend à la politique anti-immigration illégale de Donald Trump.

Dans une lettre adressée aux évêques américains, il explique que l'expulsion de migrants est une "crise majeure" qui « porte atteinte à leur "dignité" ». Il insiste sur "la nécessité du respect de la dignité humaine" et estime que l'expulsion de "personnes qui, dans de nombreux cas, ont quitté leur pays pour des raisons d'extrême pauvreté, d'insécurité, d'exploitation, de persécution ou de grave détérioration de l'environnement, porte atteinte à la dignité de nombreux hommes et femmes".

Rappelant les valeurs chrétiennes, il invite ainsi "tous les fidèles et toutes les personnes de bonne volonté [...] à examiner la légitimité des normes et des politiques, à la lumière de la dignité de la personne et de ses droits fondamentaux".

Alors voici une devinette à deux hosties : quel est le pays d'Europe ayant la législation contre l'immigration illégale la plus répressive ?

Réponse : le Vatican ! Mais oui ! Les peines encourues s'y échelonnent de un à quatre ans de prison et de 10 000 à 25 000 € d'amende. Maintenant, au moins, on sait à quoi correspondent les valeurs chrétiennes, en tout cas au Vatican.

Difficile de ne pas voir dans les propos du Pape une similitude avec ceux de LFI à propos de Mayotte, consistant à s'opposer à l'arrêt des flux comoriens et à exiger des Mahorais qu'ils continuent à partager leur pauvreté !

Faut pas déconner, hein, les valeurs chrétiennes, ça va bien pour "faire genre" histoire de plaire aux bobos et de culpabiliser les gogos.

Amen.

O.T.

Categorie

1. Le mot de la semaine

**date créée**

21 février 2025